

LA UNIVERSIDAD ES DE TODO

AHORA, UNA CLOACA

Tenemos la Universidad más versátil de Occidente, un modelo verdaderamente convertible y reversible, que lo mismo sirve para verano que para invierno, como las dos caras de los colchones flex. La Universidad es de todo. Primero fue vivero de las generaciones del Nuevo Estado, crisol de las juventudes del Imperio, cenobio de las Milicias de mitad monjes y/o mitad soldados. Hace quince días, la Universidad estaba ya convertida oficialmente en Bunker Marxista sin que siquiera hubieran echado al director general de Universidades. En la última semana, en este fecundo travestismo de nuestra Universidad, ya la tenemos convertida en Cloaca Máxima Complutense, que suena a más latino de Mussolini, que es lo que les gusta a los muchachos que dicen estas cosas.

¿Qué será la Universidad la semana que viene? ¿Brigada Internacional? ¿Fort Knox del oro de Moscú? ¿Pentágono de las bandas incontroladas, mire usted, se acababan de ir cuando llegamos, ha sido una pena?

Por ahora la Universidad es de todo. Quizá pronto la Universidad sea de todos y no de unos cuantos. Oiga, y esos cuantos ¿son o no son de la cloaca?



LOS EMIGRANTES, CON REFORMA DEMOCRÁTICA

La agencia Pyresa se ha mostrado profundamente extrañada de que el jefe de emisiones en español de Radio Baviera haya dicho:

—La mayoría de los trabajadores emigrantes en Alemania pertenecen a la oposición, y en los centros españoles funcionan a nivel de partidos comunista, socialista-obrero, UGT y Comisiones Obreras...

Tiene razón Pyresa para mostrarse extrañada. La información del baranda de Radio Baviera es totalmente tendenciosa, el tío debe ser un rōjo. Según nuestras noticias, la totalidad de los españoles que se han ido a trabajar a Alemania militan en las siguientes organizaciones clandestinas: Reforma Democrática (los más, les va la tira Reforma Democrática), Godsa, Anepa, UDPE y Frente Nacional. Y donde de verdad tiene forofos Fernández de la Mora es entre los trabajadores de Alemania. Todo el consejo de Administración de Banesto, en cambio, se acaba de apuntar a Bandera Roja.



NOTAS EN LA ZAMARRA DEL PROGRESO

ESTRATEGIA. — Hay que acabar con la fraseología anterior a las reformas; la ruptura debe ser también un objetivo común en la semántica de la izquierda. En vez de «a lo largo y a lo ancho de España», hay que decir «a lo largo y a lo ancho del Estado español»; en vez de referirse a «España y yo somos así, señora», hay que decir «El Estado español y yo somos así, señora»; en vez de decir «Y si habla mal de España es español», hay que decir «Y si habla mal del Estado español es español».

TACTICA.—Para no tener que aplicar la dialéctica a una chorrada semejante como el planteamiento estratégico que se me acaba de ocurrir, qué parida, madre, lo mejor es esperar el momento de la ruptura. Así que de esta tarde no pasa que le diga a Juli que se deje de tanta siembra de la Joven y a ver si se viene al apartamento de mi tío Paco, que ha ido a dar un discurso en Valladolid y lo tiene el tío fenómeno en plan picadero.